

zu TOP .....

Mainz, 25.11.2015

**Anfrage 2068/2015 zur Sitzung am 02.12.2015**

**Abstellen von Fahrrädern auf der Zitadelle (CDU)**

In letzter Zeit ist immer wieder zu beobachten, dass auf der Zitadelle, genauer gesagt im Gebäude D, Fahrräder abgestellt werden. Die Nutzer dieser Fahrräder radeln zum Teil ohne abzusteigen durch die sich öffnenden Türen und fahren bis vor die Büros, wo die Räder auf den Fluren stehen bleiben.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie steht die Verwaltung zum geschilderten Sachverhalt bzw. wie bewertet sie diesen?
2. Wie will die Verwaltung sicherstellen, dass zukünftig die Fahrräder nicht mehr im Gebäude, sondern geordnet draußen abgestellt werden bzw. was will die Verwaltung unternehmen, um diesen Missstand zu beenden?

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender